

L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández rend hommage à Ché Guevara



La Havane, 31 octobre (RHC).- Gerardo Hernández, un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis a exprimé sa gratitude pour l'exemple de Ché Guevara.

En compagnie du premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province de Villa Clara, Julio Lima, Gerardo Hernández a visité le Mémorial Ernesto Ché Guevara où reposent les restes du guérillero héroïque et de ses compagnons de la guérilla bolivienne. Il y a déposé une gerbe de fleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74448-lantiterroriste-cubain-gerardo-hernandez-rend-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba